

令和6年10月24日（木）

## 全校朝礼 壮行会 ～ 全国大会～

本日の全校朝礼は、第24回高校生ものづくりコンテスト全国大会、第62回技能五輪全国大会、第44回全国高等学校プログラミングコンテストの壮行会が行われました。各部活動から試合日程や場所などの紹介がありました。その後、宮地校長から「全国大会ではこれまでに一生懸命に練習してきた自分の力を大会で精いっぱい出してきて欲しいと思います。そのために1番は結果よりも自分の競技に純粹に向き合うことが大事だと思います。そうすれば、結果は後からついてくると思います。そして、皆さんがそれぞれの競技にとっても一生懸命に向き合う大好きな気持ちや面白いと思う気持ちを大切に競技に取り組んで欲しいと思います。全国大会が一人一人にとって思い出深い大会になることを願っております。健闘を祈っておりますので頑張ってきてください。」との激励の言葉がありました。生徒会の細川さん（土木科3年）は「3年生はこの大会が最後の大会になると思います。悔いが残らないよう、そして練習の成果が最大限に発揮できるように生徒一同心から応援しています。」と生徒を代表して激励のことばを述べました。そして、選手を代表してメカトロ部の谷本さん（情報電子科3年）が、「3年間培ってきた技術や学んできたことを悔いの残らないよう発揮できるように頑張ってきます。」と謝辞を述べました。



### 壮行会



各部活動の紹介



宮地校長からの激励



生徒会役員からの激励



選手代表謝辞